



Doktoratsprogramm

Menschenrechte, Demokratie, Diversität und Gender

Menschenrechte berühren alle Disziplinen. Um diesem interdisziplinären Anspruch gerecht zu werden, beleuchten in diesem Doktoratsprogramm ProfessorInnen von vier Fakultäten der Universität Graz verschiedene inhaltliche Zugänge, Theorien und Methoden der Menschenrechtsforschung aus rechtswissenschaftlicher, sozialwissenschaftlicher, geisteswissenschaftlicher und theologischer Perspektive.

Das Doktoratsprogramm dient als Plattform für den Austausch wissenschaftlicher Erkenntnisse und bietet einen Einstieg in die Welt der Wissenschaft. Es richtet sich an Doktorandinnen aller Studienrichtungen der Universität Graz, die in ihrem Dissertationsprojekt menschenrechtliche Fragestellungen beleuchten. Ein Teil des geblockten Doktoratsprogrammes findet als PhD-Workshop in Venedig statt. TeilnehmerInnen bekommen dort die Möglichkeit, sich mit KollegInnen anderer Universitäten auszutauschen und ihre Dissertationsprojekte einem breiten internationalen Publikum vorzustellen. Das Programm findet in englischer Sprache statt.

Kontakt und Bewerbung

Interesse? Dann schick doch am besten heute noch deinen Lebenslauf und eine Outline deines Dissertationsprojektes an bernadette.knauder@uni-graz.at

Die Vorbesprechung für das Sommersemester findet am 13. März 2017 um 17:00 im SR 19.01 in der Elisabethstrasse 50b statt.

Doctoral Programme

Human Rights, Democracy, Diversity and Gender

Human rights affect all disciplines. In order to meet this interdisciplinary challenge, professors from four faculties at the University of Graz provide a comprehensive overview of the content, theories, and methods of human rights research, exploring them from the perspective of differing academic fields, including law, social sciences, the humanities, and theology in this Doctoral Programme.

It is addressed to doctoral students of all fields of study at the University of Graz, who explore questions of human rights in their dissertation project and who want to have the opportunity to exchange their views with colleagues from other universities, presenting their projects to a broad international audience. A part of the blocked Doctoral Programme takes place as a PhD-workshop in Venice. The Doctoral Programme will be held in English.

Details and Programme:
uni-etc.uni-graz.at

Contact and application requirements

Interested? Then send your CV and an outline of your dissertation project to bernadette.knauder@uni-graz.at

The initial meeting for the summer semester will take place on March 13, 2017 at 17:00 in SR 19.01 at Elisabethstraße 50b.

Faculty: Univ.-Prof. Wolfgang Benedek, Institut für Völkerrecht und Internationale Beziehungen/ Institute for International Law and International Relations, UNI-ETC, REWI | Univ.-Prof. Christoph Bezemek, Institut für Öffentliches Recht und Politikwissenschaft/ Institute of Public Law and Political Science, REWI | Univ.-Prof. Florian Bieber, Zentrum für Südosteuropastudien (ZSOES)/Centre for Southeast European Studies (CSEES) | Ao.Univ.-Prof. Gerd Oberleitner, Institut für Völkerrecht und Internationale Beziehungen/ Institute for International Law and International Relations, UNI-ETC, UNESCO Chair on Human Rights and Human Security, REWI | Ao.Univ.-Prof. Kurt Remele, Institut für Ethik und Gesellschaftslehre/Institute of Ethics and Social Studies, Katholisch-Theologische Fakultät/Catholic-Theological Faculty | Ao.Univ.-Prof. Karin Maria Schmidlechner, Institut für Geschichte/Institute of History, GEWI | Univ. Prof. Harald Stelzer, Institut für Philosophie/ Institute of Philosophy, GEWI | Ao.Univ.-Prof. Richard Sturn, Institut für Finanzwissenschaft und öffentliche Wirtschaft/Institute of Public Economics, SOWI | Univ. Prof. Dr. Kerem Öktem, Zentrum für Südosteuropastudien (ZSOES)/Centre for Southeast European Studies (CSEES)

